

NPO 朝日訴訟の会

第10回総会

「朝日訴訟関連資料を”発見”して」



全国の支援者一人ひとりに万年筆で支援の訴えを書く朝日茂さん(写真上・中村昭夫氏撮影)。半世紀ぶりに見つかった朝日訴訟記録ファイル(写真左)

朝日訴訟から半世紀を経て
いま甦る訴訟資料の数々



◆15年2月14日(土)

13:30～16:00

* 13:30～ 記念講演

* 15:00～ 総会行事

◆おかやま西川原プラザ

(岡山市中区西川原255)

(TEL 086-272-1923)

記念講演

新井 章弁護士

(「朝日訴訟」主任代理人)

JR西川原駅
前(徒歩1分)

朝日訴訟の主任弁護人をつとめた新井章先生が自宅に眠っていた朝日訴訟の裁判記録を昨年、“発見”しました。

半世紀ぶりに発見された朝日訴訟の記録は、現代の私たちに何を語ってくれるのでしょうか。

いま、全国で起こされている生活保護基準の切捨てに抗議してたたかっている生存権裁判闘争など、まさに朝日訴訟前夜の様相、を思い起こさせる、と言われていています。いまあらためて朝日訴訟の意義と現代にいかす教訓を、当時裁判をたたかった直接の弁護士の先生から解き明かしてもらいます。ご期待ください。

NPO朝日訴訟の会

(岡山市北区下伊福西町1-53 TEL 086-255-1299)